

worden, und der Humor, der der Clownerie zugrunde liegt, ist ebenso international. Immer ist der Clown ein umständlicher Mann, der riesige Vorbereitungen für eine ganz kleine Arbeit trifft, die dann doch nicht zustande kommt. Nun ist der Engländer überdies ein Konstrukteur. Er begann als erster in der Welt, Maschinen zu bauen. Die erste Lokomotive ist in England gefahren. Die englische Maschine ist eine Präzisionsarbeit. Auch in seinem Haushalt versucht der Engländer, so praktisch wie möglich zu sein. Er hat das Rouleau erfunden, die Fenster-



Der magnetische Hutschützer
oder eine fast sicher wirkende Vorrichtung, die verhindert, daß in den sturmreichen Wintermonaten der Hut vom Kopf fliegt.



Eine andere Art, ohne Anstrengung gut
schlittschuhlaufen zu können.
Verwendung eines Propellers mit Handbetrieb.

gardine mit Schnüren. Auch die Zuglampe kam von England herüber. Vielleicht ist auch der Treibriemen seine Erfindung. Betritt man eine englische Wohnung, so sieht man an den Wänden vielfach Schnüre herunterhängen, mit denen irgendwelche geheimnisvollen Ventilationsschächte, Zwischenfenster, Bodenkammern geschlossen und geöffnet werden können. Schließlich ist der Wasserzug im W. C. ja auch eine englische Erfindung. Man zieht an einer